



Juanacatlán

Gobierno Municipal

INFORME DE ACTIVIDADES

Primer trimestre octubre-Diciembre del 2018

Regidora Yobana Chavez Valenzuela

INFORME DE ACTIVIDADES

Primer trimestre octubre-Diciembre del 2018

Regidora Yobana Chavez Valenzuela

Los regidores del grupo edilicio de Movimiento Ciudadano desde el inicio de la administración municipal en Juanacatlan hemos asumido con responsabilidad del cargo y ejercemos las funciones a cabalidad, viendo en primer lugar que sean respetados en todos sus términos los derechos de las personas en el municipio. Si bien una de las principales funciones que hemos vigilado, es la correcta prestación de servicios y condiciones de seguridad, nuestro interés ha ido más allá; pues trabajamos para que desde el ámbito municipal todas las personas ejerzan plenamente sus derechos políticos, civiles, económicos, sociales, culturales y ambientales.

- 30 de septiembre del 2018: toma de Protesta de Ley a los integrantes electos del Ayuntamiento del Municipio de Juanacatlan Jalisco.

Octubre

- Primera sesión Ordinaria de Instalación de Cabildo
- Visita a Diputado Daniel Robles para gestión apoyos al Municipio.
- Visita al director de Planeación Educativa en la Secretaría de Educación, para la gestión de necesidades en infraestructura de las escuelas del Municipio.
- Asistencia a las jornadas informativas y culturales de la Secretaria de Cultura Jalisco.
- Primera sesión ordinaria para la Instalación de la comisión edilicia de obras Públicas.
- Primera sesión ordinaria de Instalación de la comisión de Educación, cultura y Deportes.
- Sesión ordinaria de la instalación de la Comisión Edilicia de Justicia.
- Sesión ordinaria para la instalación de la Comisión Edilicia de Innovación a la ciencia y la tecnología.
- Sesión ordinaria para la instalación de la Comisión Edilicia de Hacienda municipal y Patrimonio.
- Asistencia como Vocal a la primera sesión de la comisión edilicia de Servicios Generales para su formal instalación.

- Sesión ordinaria para la instalación de la Comisión Edilicia de Desarrollo Rural.
- Asistencia en la sesión ordinaria para la instalación de la Comisión Edilicia de Promoción económica, turismo y ecología.
- Sesión Ordinaria para la Instalación de la comisión Edilicia de Desarrollo Social.
- Asistencia ante el congreso del estado de Jalisco con la Diputada María Antonieta, que en conjunto con la secretaria de cultura se brindó información y capacitación oportuna para el desarrollo cultural del Municipio.
- Apoyo y coordinación con el director de desarrollo Rural y El director de Educación para llevar a niños de diferentes escuelas del municipio a la Expo Ganadera Jalisco.
- Primera Sesión ordinaria para la instalación de la Comisión Edilicia de Asuntos Metropolitanos.
- Asistencia al Taller Políticas Publicas impartido por el CDM e instituto de la Mujer.
- Acompañamiento a la ceremonia de Certificación de Escuela Saludable, en la localidad de Ex hacienda en la Telesecundaria "Vasco de Quiroga".

NOVIEMBRE

- En Sesión ordinaria de la comisión de obras Pública se aprobó la aplicación de (R.P) Recursos Propios: la perforación de dos pozos de agua en la localidad de la Cofradía y otro en la Localidad de San Antonio. Además con el (FAIS) Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social, se aprobó el Alcantarillado Sanitario en la calle Concepción Suarez en la localidad de la cofradía. Otro Alcantarillado en la calle santa teresita de Jesús en la localidad de la Cofradía y Alcantarillado Sanitario en la calle los Curiel en la colonia Buenavista en cabecera municipal.
- Segunda sesión ordinaria de cabildo, en la que la presidenta Municipal asigna la integración de la comisión Regularización de Predios (COMUR), que fue aprobada por unanimidad, así mismo la renovación de acuerdos con la Biblioteca Pública, los cuales quedaron asentados en un acta de cabildo, con la final de garantizar el correcto funcionamiento de la Biblioteca pública del Municipio.
- En sesión Extraordinaria se aprobó la aplicación de recursos propios la obra de pavimentación con concreto hidráulico en la calle Herrera y Cairo (de la calle Constitución a la calle Vicente Michel en cabecera municipal).
- Se llevó a cabo la apertura para proposiciones técnicas y económicas correspondiente a los concursos por invitaciones a cuando menos tres